

SabaH el-kheyr !



Après un peu de repos, je suis parti pour un grand voyage. Pour le moment, je suis en Egypte où je remonte vers le nord en navigant sur le Nil, le fleuve qui traverse le pays.

Mais attention, il vaut mieux ne pas tombé à l'eau car les crocodiles nous guettent !!



C'est un pays où l'on peut voir des pyramides qui ont 5000 ans, elles ont été construites à l'époque des pharaons.



Parfois, ils construisaient de très grandes statues à côté des pyramides. Regardez, je suis à côté du célèbre Sphinx égyptien.

Mais je ne fais que passer en Egypte car mon but est d'arriver au Maroc et il faut pour cela que je traverse tout le désert du Sahara. C'est un long et très fatigant voyage.



Je vous écrirai quand je serai rendu au Maroc.

Souhaitez-moi bon courage pour ma traversée du désert.

Gloups